

25/01/2025 Audiencia \$273.335 Vpe pág: \$769.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$769.600 Ocupación:

0 0 35,52%

Sección: Frecuencia: SEMANAL



Pág: 10

Más de 75 mil intervenciones

## quirúrgicas se realizaron durante el 2024 en SSAS

Cifra demuestra un incremento en controles médicos de especialidad y aumento significativo en Cirugías Mayores Ambulatorias

Salud Araucanía Sur, logrando importantes avances en la recuperación de la producción quirúrgica y la mejora en los tiempos de espera. Estos resultados han permitido responder de manera más efectiva a las demandas de salud de la población.

En cifras, durante este año se realizaron 75.403 intervenciones quirúrgicas en los establecimientos de la red asistencial, lo que representa un aumento del 5% en comparación con 2023

¶l año 2024 fue clave y un notable 25% respecto una atención oportuna y para el Servicio de al 2019, año previo a la pandemia. Este crecimiento es un reflejo del esfuerzo coordinado de los equipos de salud.

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez Méndez, destacó que, "estas cifras reflejan el arduo trabajo de nuestros equipos, quienes, a pesar de los desafíos post-pandemia, han demostrado un compromiso inquebrantable con la salud de las personas. Sin embargo, a la atención de salud. continuamos desafiados y Por otro lado, los controles comprometidos en seguir médicos de especialidad mejorando para garantizar también registraron

de calidad a todos nuestros usuarios".

## **TIEMPOS DE ESPERA**

línea con compromiso, los tiempos de espera para intervenciones quirúrgicas disminuyeron en un 9,6% en comparación con 2023, reduciendo la mediana de espera de 403 a 364 días. Este avance es un paso importante hacia la meta de optimizar el acceso oportuno



incremento del 2% en comparación al año anterior, consolidando una tendencia positiva en el seguimiento y la atención continua a los pacientes.

En el mayores, el aumento fue aún más significativo, alcanzando un 30% más en comparación con 2019. A pesar de estos logros, persisten desafíos importantes, especialmente en la atención de pacientes

nuevos y antiguos de la Lista de Espera Quirúrgica No GES. Finalmente, el director Vladimir Yáñez agregó que, "estamos orgullosos los avances logrados, pero ámbito de las sabemos que todavía queda intervenciones quirúrgicas mucho por hacer. Nuestro compromiso es continuar trabajando de colaborativa, fortaleciendo la red asistencial y buscando soluciones innovadoras para enfrentar los desafíos pendientes", manifestó.